

## Nous sommes des millions !

« Baroud d'honneur ?! » : qui ose poser cette question à la veille d'une nouvelle journée interprofessionnelle de grève et de manifestations ? **Depuis l'annonce du 49-3, notre conflit social a pris un nouveau tournant** : les blocages se multiplient et se durcissent, les manifestations/rassemblements auto-organisés se déroulent tous les jours dans tous les départements. Après 15 jours de grève reconductible, les taux de grévistes vont être encore très importants à la SNCF ; près d'un-e cheminot-e sur deux cessera le travail ce jeudi.

## Continue ... tu es sur la bonne voie !

L'interview du Président de la République résume parfaitement l'état d'esprit du gouvernement et des Playmobil de la Macronie. menteur, arrogant, illégitime, autoritaire ..., Emmanuel Macron a malheureusement raté l'ultime occasion pour sortir de cette crise sociale. Il n'avait qu'à dire qu'il ne promulguait pas cette loi et, demain, nous serions allé-e-s dans la rue pour fêter la victoire.

Il en a décidé autrement, **il ne nous laisse plus le choix** : nous devons le faire craquer sur sa réforme des retraites ... et sur les prochaines attaques antisociales et autoritaires qu'il prépare. Dans ce bras de fer, il a déjà perdu, et ce n'est pas la manipulation des institutions qui le sauvera. Continuons nos actions, multiplions les initiatives syndicales et la participation des cheminot-e-s ... et ils devront céder !

### RÉFORME DES RETRAITES : MACRON S'EXPRIME !



Allan  
BARIE

## Résister, bloquer, agir par la grève... pour gagner !

Chaque mouvement social a sa propre histoire et se construit, s'adapte, se renforce ... en temps réel. A la SNCF, comme dans d'autres secteurs, la grève reconductible a débuté le 7 mars. En s'appuyant sur les puissantes journées interprofessionnelles, appelées par l'intersyndicale nationale, **nous avons lancé le rouleau compresseur social.**

Depuis quelques jours, la contestation se durcit dans d'autres secteurs : les pénuries d'essence ne sont plus des suppositions mais une réalité dans beaucoup de départements. La liste des villes, où les éboueur-euse-s sont rentré-e-s dans le dur, s'allonge. Dans l'Education, c'est la semaine où il y a eu le plus de grévistes et d'écoles fermées.

Du côté de la jeunesse, les blocages d'universités se multiplient. Au sein des facs comme dans la rue, les étudiant-e-s enchaînent les actions avec les secteurs en grève contre la réforme des retraites !

### La solidarité ouvrière peut tout casser sur son passage

Alors qu'Emmanuel Macron donnait des leçons de moral au mouvement social, **l'ordre de réquisition de personnel était levé au dépôt de carburant de Fos sur Mer.** Cette victoire est à mettre au profit des travailleur-euse-s et à leur détermination impressionnante à ne pas se laisser réprimer ou réquisitionner ....

**Participons massivement aux actions  
interprofessionnelles, aux blocages ...  
Sur tout le territoire, enfonçons le clou !**